



3年ぶりにご家族も出席した入学式

# 学びへの挑戦 始まりの日

## 2022年度入学式

### 3年ぶり家族も参加

2022年度入学式が4月5日、東京都千代田区の日本武道館で行われた。新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、午前と午後の2部制で実施。歓迎プログラムなどは中止されたが、3年ぶりにご家族も出席した。新入生はそれぞれの目標を胸に、挑戦の日々へ一歩を踏み出した。

# ニュース専修

専修大学ホームページ

https://www.senshu-u.ac.jp/

毎月1回15日発行  
発行所  
専修大学広報課  
〒101-8425  
東京都千代田区  
神田神保町3-8  
☎03-3265-5819(直)

## 主なニュース

- ② 新専任教員紹介……
- ③ 和洋九段女子高と高大連携協定
- ④ 2022年度入試結果・概況
- ⑤ 国コミュ 海外研修留学へ……
- ⑥ 石巻専修大学 22年度入学式……

おことわり  
マスク未着用の写真は  
撮影時のみ外しています

森重さん(右)に松木理事長から賞状が贈られた



## 森重さんに川島記念特別功労賞

北京冬季オリンピックのスコア努力すればきっと報われる。目標が定まっていなくて銅メダルを獲得した森重航さん(経営4)に川島記念特別功労賞が贈られた。入学式の後、日本武道館で授与式が行われ、松木健一理事長から賞状が、佐々木重人学長からメダルが渡された。森重さんは「スケートと学業の両方で心が折れそうときもあったが、亡き母の『スケート頑張れ』という最期の言葉と、校友会の後藤康夫会長から支えられた。数多くの川島記念特別功労賞は、在学中に国際大会で優秀な成績を収めた選手を顕彰する賞。

松木健一理事長は「さまざまな分野で『学びのチャレンジジャー』になって」と呼びかけ、日高義博総長はドイツ語を交えながら「2年次までに展望を描ければ、大学で学ぶべきこと、やるべきことを自らもぎとることが

新入生を代表して宣誓した内田さんと小泉さん



できる」と祝辞を述べ、商学研究科、法科大学院、内田龍馬さん(経営、専大松戸高)が、午後の部(法、文、ネット)の建学の精神のもとに、心身の育成に励むことを決意する」と宣誓した。式の様子はライブ配信され、本学ホームページで公開している。

## 22年度 9割で対面授業実施

2022年度の学部授業は、対面授業を主として、一部の授業科目は、教育効果などを考慮しオンライン授業とすることを基本方針としている。全体の約9割が対面授業、オンライン授業が1割程度となる。ただし新型コロナウイルス感染症の今後の感染状況によってはオンライン授業に切り替える場合もある。

本学の「新型コロナウイルス感染症拡大防止のための活動レベル」は4月1日現在、レベル2。これに基づき、十分な感染防止策を講じ、授業運営を行う。

対面授業の場合、過度な密集を避けるため、各教室の定員を通常の3分の2程度とする。一部ゼミ室などでは授業運営に支障が出ないよう通常の定員に近い設定とする場合もあるが、パーティションを新たに設置し、感染防止を図る。

各教室は、機械換気や窓・ドアの開放、サーキュレーター設置などにより、換気を徹底する。

学内でオンライン授業を受ける場合は、あらかじめ割り当てられた教室を使用する。ただし割り当て教室が定員超過している場合は、空き教室やアトリウムなどを利用することができる。

なお、本学ホームページに、対面授業を受けるにあたり、感染予防のための注意事項を掲載している。キャンパスでの不織布マスクの着用、入構前の検温や消毒の徹底、教室では間隔を空けて着席すること、端末・学食の利用方法などのほか、感染者やワクチン接種に関するハラメント行為の禁止、大人数での会食の禁止を明記している。



活動レベル



対面授業の注意事項



## サークル勧誘 —— 生田・神田で

